

# トラック運転手 「居眠りをしていた」

渋滞で止まっていたトラックに追突 3人死傷事故  
<2時間ごとに、15分休憩！>

2014年5月22日(木)7時22分

静岡県の東名高速道で2月、大型トラックなど計5台が絡み3人が死傷した玉突き事故で、自動車運転過失致死傷の疑いで大型トラックの運転手(41)を逮捕した。逮捕容疑は2月15日午前3時ごろ、大型トラックを運転中、渋滞で止まっていた運転手(57)のトラックに追突して死亡させ、そのトラックに押し出された別の2台のトラックの運転手2人に重軽傷を負わせた疑い。容疑者は「居眠りをしていた」と供述しているという。容疑者も事故で首の骨を折る重傷を負い、病院に入院していた。仕事で滋賀県から栃木県に向かう途中だった。

## 労災事故 ◆墜落・転落が最も多い◆ <もう一度見直そう！ 作業手順と作業マニュアル>

子ども、自転車を見かけたら 徐行し、急な飛び出しなどに十分注意！

### 中間点呼時の安全指示の徹底

事故のほとんどは、イライラやあせりなどの感情が原因 ドライバーへの気遣いを忘れずに

脇道から乗用車が出てくるかも知れません！

バック時は 降りて確認 乗っても確認

追突、玉突き事故を防ぐ 交差点手前で止まる時は車1台分のスペースを空けて止まる

交差点 「右左確認／よ～し！」

## 交差点、大型トラックが自転車はねる 深夜、自転車の18歳の女性重傷

[ 2014/5/21 11:45 ]

21日午前0時半ごろ、福岡県の交差点で大型トラックが自転車に乗っていた18歳の女性をはねました。女性は腰などを強く打ち重傷。警察はトラックを運転していた会社員の男性容疑者(47)を20日に施行された自動車運転死傷行為処罰法違反の疑いで逮捕。この法律は悪質な違反などで重大な事故を起こしたケースに適用され、県内での逮捕は今回が初めてです。

## 車検切れ気付かず、59日間使用

カナロコ by 神奈川新聞 5月22日(木)7時3分

21日、公用車の軽ワゴン車1台の車検が切れていることに気が付かないまま59日間使用していた、と発表した。今月12日、逗子市教委総務課の前年度予算のうち車検予算が未執行であることに気付き、発覚。今後、車検満了日を一覧にして掲示したり、年度当初に車検の予約を入れたりして再発防止に努めるとしている。

## 信号、一時停止の表示のない交差点 車と出会い頭に衝突、自転車の小4男児が重体

(2014/05/21 23:48)

21日午後4時すぎ、兵庫県の交差点で自転車に乗っていた小学4年の男子児童が車に出会い頭にはねられ、意識不明の重体です。警察は、必要な注意を怠ったとして、車を運転していたパート従業員の女性容疑者(41)を過失運転致傷罪で、現行犯逮捕しました。男子児童は、学校から帰宅後、自転車に乗って友人と2人で遊びに行く途中だったということで、現場の交差点には、信号や一時停止の表示はありませんでした。